



Die Antwort auf diese Frage ist gar nicht so einfach. Österreich darf stolz sein auf sehr viele bedeutende Künstler und Komponisten.

Aber ich denke weltweit ist wohl **Wolfgang Amadeus Mozart** (1756 – 1791) der berühmteste österreichische klassische Komponist. Bereits im Alter von 3 Jahren lernte er Klavier spielen. Mit 6 Jahren trat er das erste mal öffentlich in Salzburg auf. Im Alter von 9 Jahren komponierte er seine erste Oper und mit 16 Jahren wurde er vom Salzburger Erzbischof zum Konzertmeister ernannt.

Da kann man wirklich sagen: Ein echtes Wunderkind.

Insgesamt hat Mozart mehr als 600 Kompositionen geschrieben, darunter Opern, Tänze, Lieder und viele Konzerte. Hier nur ein paar der bekanntesten Werke Mozarts:

Die Opern „Don Giovanni“, „Hochzeit des Figaro“, „Die Zauberflöte“ oder auch die Serenade: „Eine kleine Nachtmusik“

Quelle: kidsnet.at

